

Presidente Allende proporcionó informaciones

FUERZAS ARMADAS Y CARABINEROS PARTICIPAN EN LA INVESTIGACION

Declaraciones de Patricio Aylwin

AL salir de la reunión que se prolongó por 5 horas en La Moneda, el Presidente del Senado, Patricio Aylwin, expresó que el Presi-

dente Allende y el Director de Investigaciones habían proporcionado amplias y exhaustivas informaciones sobre el asesinato del ex Ministro del Interior, Edman-

do Pérez Zujovic, y del carabiniero Gutiérrez. Asimismo, Aylwin manifestó que el Jefe del Estado había formulado hipótesis sobre las causas, antecedentes y vinculaciones de estos hechos delictuosos.

El senador agregó que había insistido en la posición de su colectividad política, en el sentido de que participen en la búsqueda de los hechos no sólo Investigaciones y Carabineros, sino también los servicios de inteligencia de las Fuerzas Armadas.

Interrogado el presidente del Senado sobre si se había tratado, un posible cambio en los servicios policiales, respondió: "En una reunión de esta especie no hay rumores. Yo, personalmente, hice presente que algunos sectores políticos, entre otros la Democracia Cristiana, estiman que la dirección de la investigación debería estar a cargo de los servicios de inteligencia de las Fuerzas Armadas, que ofrecen, en relación a estos hechos, plenas garantías al país, cosa que, en opi-

nión de muchos, no ocurre con las personas que dirigen el Servicio de Investigaciones. Allende respondió que los Servicios de Inteligencia de las Fuerzas Armadas y la Dirección de Carabineros están participando activamente en la investigación y que ése era el propósito de la reunión: dejar constancia de que todos ellos están procediendo en equipo".

TRANQUILIDAD

Se le preguntó a Patricio Aylwin si el Presidente Allende se había referido a la tranquilidad del país. El senador contestó:

"No hablamos de ese tema. Hablamos exclusivamente sobre el proceso de la investigación, su marcha, los antecedentes, conexiones, etc. Gran parte de la información que se nos proporcionó se dijo que sería pública en el momento conveniente. Se anticipó que podría ser a comienzos de la próxima semana".

Finalmente, interrogado el senador DC sobre su opinión personal frente a los resultados de la investigación del asesinato de Edmundo Pérez Zujovic, expresó que se había avanzado mucho y que han quedado en evidencia hechos bastante importantes que demuestran la participación de personas vinculadas a la Vanguardia Organizada del Pueblo (VOP).